
 

 

                                     令和 3年 10月 15日 

仙南歯科医師会だより 第４７号 

 
 9/1 付けで正式採用となった事務員の井伊彩香さんはパソコン検定１級の資格を持っていることもありま

すが、この一ヶ月で大変素晴らしい仕事をしてくれました。役員の先生方も雑用が減り本来の歯科医師会

の仕事に取り組んでいただき数々の成果を上げています。ZOOM 使用の練習、新型コロナウイルスワクチ

ン接種に係わる学科と実技研修（Ｅラーニングの講演含む）、衆議院選挙への対応、そして今週中には終了

予定の歯科医師会室の改修工事など井伊さんの協力無しではこれほどスムーズにできなかったと私は思っ

ています。来週には改装工事の終わった歯科医師会室に必要な機器を運び入れ、FAX も開通する予定で

す。会員の皆様も都合がつけば新しい歯科医師会室の見学をしながら又は電話や FAX で用を頼むときに井

伊さんに「ご苦労様」と声をかけていただければ幸いです。 

井伊さんの勤務時間は月曜日から金曜日の 10：00～15：00 です。                    

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 

 

 

令和３年度 第７回 仙南歯科医師会 役員会 

                                 令和 3 年 10 月 6 日（水）19：00～21：30 

                            ZOOM による Web 会議 

 

会長 副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理 地域保健 社保 

千木良 目黒 小田部晃 飯淵信 井上 小屋 菅野真 西村 前田 清原憲 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

学術・学校歯科 在宅歯科・広報 総務 総務 総務 事務局 監事 監事 オブザーバー オブザーバー 

榊原 武者 後藤拡 伊藤利 関根 井伊 小野 玉野井 山崎 小田部岳 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

 

 

                     次 第 

 

役員会の冒頭 20 分間に目黒副会長の進行によるデンタルミーティングが開催されました。 

Zoom 会議に西村明宏議員をお招きし、活動報告をしていただきました。 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

今日こそ役員会を９時までに終わらせましょう。よろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 10 月定例会開催に向けて役員会を設けて検討していくことを報告。 



②白石 今月はないが、来月白刈学校保健会の Web 研修会を行う予定であることを報告。 

③角田 丸森町の歯科保健関連においてフッ化物洗口（幼稚園・保育園）が検討されていくことを報告。 

（小田部岳先生）柴田町でも同様にフッ化物洗口が検討されていることを報告。 

4．協議 

1）新型コロナワクチン関連について（今後の対応） 

学術講演会・実技研修会を終えて、実際各行政機関から依頼があったときの対応について協議。 

学術講演会・実技研修会を終えたことを、2 市 7 町の行政へ周知するべきかの是非について協議。 

2）社保指導時の支援体制について 

仙南歯科医師会になってからの社保指導の実績・支援体制について報告。今後の体制について社保委員

会で協議し、取り纏めることになった。 

3）施設協力医について 

これまで施設協力医について支部ごとに異なった方針で選定・契約が行われていた。法人化を目指すに

あたり統一の方針は必要であると考え、地域保健委員会で協議することになった。 

4）山田宏参議院議員への対応について 

デンタルミーティングの開催について三役で協議することになった。 

5）その他 

（千木良先生）小田部晃二郎先生のご子息の入会に関して、面接形態などの確認。 

（小屋先生）新年会開催の有無について確認。とりあえず場所はおさえておくことになった。 

コロナの時世をみて最終決定。（ひと月前までキャンセル可能） 

（後藤先生）11 月 9 日口腔衛生指導に関する研修会開催について、詳細の確認。 

5．報告 

1）会長 なし。 

2）副会長 

（目黒先生）西村明宏議員の陣中見舞いについて確認。 

3）宮歯理事 

（井上先生）第 7 回理事会について決議事項すべて承認されたことを報告。新入会員は仙台地区。コロナ

感染症被害見舞金 10 万円を支給された先生も仙台地区。住友不動産との裁判について報告。 

4）宮歯常務理事 

（山崎先生）10 月は国や県で予算案の審議がなされる月で、補助金・基金の申請およびヒアリングが行

われる。今後、それらの協議題を提案した時には役員会でご協議いただくよう要望。 

（小田部岳先生）仙南地区は加入率が低いので宮歯あんしん共済に加入していただくよう要望。去年は開

催できなかったが、今年は税務講習会開催を検討していただくよう提案。 

5）専務理事 

（飯淵先生）次回役員会の日時について確認。君塚先生のご母堂様がご逝去されたことに対し、会長から

ご香典 1 万円をお渡ししたことを報告。昨年度の役員報酬をすべてお支払いできたことを報告。 

6）委員会 

（学  術）先日行われた学術講演会について報告。 

（学校歯科）10 月 14 日学校歯科委員会、11 月 6 日学校歯科地区担当者会が開催予定であることを報告。 

（会  計）事務局用に新規の口座を開設したことを報告。60 名強の先生から口座番号のご返事をいた

だいたことを報告。インターネットバンキングの契約を行ったことを報告。 

（地域保健）上半期休日当番の業績報告。「歯と口の健康祭り」の準備委員会に来週出席することを報告。

10 月 15 日地域保健委員会が開催予定であることを報告。 



（医療管理）先日行われたワクチン接種の講習会について報告。 

（体制整備）歯科医師会室改装の進捗状況について報告。工事は 10 月 11 日あたりに完了予定。 

7）その他 なし。 

6．その他 

（山崎先生）白石市の休日診療室の現状について質問。 

（回答：小野先生）医療機関として廃止、白石市の保健指導や乳幼児健診の会場として活用されている。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

今夜も遅くまでご苦労様です。昨年コロナ禍で事業が減ったのではと感じていたが、実際コロナ禍でもや

るべきこと、検討すべき課題が多く大変だなと思いました。先生方におかれましても健康に留意してこれ

からも頑張っていただきたいと思います。以上です。 

8．閉会 副会長 目黒 一美 

大変お疲れさまでございました。これから移動される方もいらっしゃると思いますので、自分を含めどう

ぞお気を付けてお帰りくださいませ。これにて閉会といたします。ご苦労様でした。 

 

（議事録 総務 関根直輝） 

編集後記 

新型コロナウイルスワクチン 2 回目接種から 8 カ月以上後にブースター(3 回目)接種を行って

も、来年 2月にピークとなる第 6波が起こるとのシミュレーションの記事を目にしました。 

このシミュレーションでは、6ヶ月後のブースター接種でも第 6波が起こるとされています。イ

スラエルやアメリカだけでなく、ワクチン 2回目接種 80%を超えているシンガポールでも、ブレイ

クスルー感染による感染拡大が起こっており、このままでは第 6 波は必ず起こると考えられます。 

このような状況下では様々な活動が抑制され良い状況ではないですが、私は仙南歯科医師会とし

て色々なことを考える、または試す時間と受け取っています。 

私は今期より役員会に参加させて頂いておりますが、今まで３支部それぞれで行われてきた事業

が仙南歯科医師会として行われるに際して 3 支部間での細かい部分での相違が多々ある事を知り

ました。そのすり合わせに会長、専務をはじめ役員の先生方が四苦八苦しながら会務を進めている

ように感じています。 

様々な活動が抑制され時間のある今だからこそ、今できることを考え、会員の皆様と新しい仙南

歯科医師会を作っていければと思っております。 

皆様の会務へのご協力の程宜しくお願い申し上げます。       (前田 真史 記) 

 


